



PROGRAMME EDUCATIF FEDERAL

FICHE « ACTION »

Santé

Engagement
citoyen

Environnement

Fair-play

Règles du jeu
et arbitrage

Culture foot



Nom du club :
Olympique Chemille Melay

Dates :
30 Octobre 2018

Thématiques développées

Nom de l'action

Un direct ou Indirect ?

Nb participants :
23 joueurs + 3 éducateurs



REGLES DE VIE

- Santé
- Engagement citoyen
- Environnement

REGLES DE JEU

- Fair-play
- Règles du jeu et arbitrage
- Culture foot

Résumé de l'action

Dans le cadre des vacances de la Toussaint, nous avons organisé une action sur le thème de l'arbitrage. Cette action s'intitule un direct ou Indirect ?. Ce jeu consiste à respecter et comprendre les décisions de l'arbitre.

En effet, les U14-U15 sont directement concernés par ce rôle tous les samedis. Il était donc important pour nous de faire un rappel sur les différentes postures de l'arbitre. L'objectif de l'atelier est de sensibiliser sur la nature des coups francs par l'intermédiaire d'un atelier technique.

Tout d'abord, nous avons échangé avec les joueurs sur les différentes règles de l'arbitrage qu'ils connaissaient. Ensuite, avant de débiter l'atelier, nous avons démontré tous les gestes qu'ils peuvent rencontrer en match, qui se compose de la manière suivante:

- l'éducateur donne un motif sur les deux types de coups francs
- le joueur réalise l'atelier technique puis doit avoir pris sa décision dans la zone dédié puis tire dans les buts qui sont installés.
- Un point est marqué par l'équipe à chaque joueur, si celui-ci a bien marqué dans le but (direct ou indirect), qui correspond au motif .

Un retour a été réalisé avec l'ensemble des participants afin qu'ils continuent à respecter et comprendre les gestes de l'arbitre lors des matchs du samedi.



PROGRAMME ÉDUCATIF FÉDÉRAL

Santé

Engagement
citoyen

Environnement

Fair-play

Règles du jeu
et arbitrage

Culture foot

